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Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e vinte minutos, no 
miniauditório dois, realizou-se a centésima trigésima segunda reunião ordinária do Conselho Departamental de 
Áreas Acadêmicas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás – Câmpus Jataí (IFG - 
Câmpus Jataí), sob a presidência da professora Marina Augusta Malagoli de Almeida (Chefe pro tempore do 
Departamento de Áreas Acadêmicas), secretariada pelo servidor Renan Rocha de Holanda Sousa (Coordenador 
Acadêmico). Com os seguintes pontos de pauta: 1) Informes após as eleições para a Chefia do Departamento de 
Áreas Acadêmicas; 2) Informe sobre aprovação ad referendum da Licença Capacitação do professor Alysson 
Benite de Freitas, de Química; 3) Solicitação do professor Ronan de Oliveira Lopes Júnior, de Engenharia Civil, de 
migração do regime de trabalho de 40 horas semanais com Dedicação Exclusiva para o regime de 40 horas; 4)
Relatoria e votação do Projeto de Ensino "Análise de eficiência energética de um sistema solar isolado quanto ao 
direcionamento dos painéis fotovoltaicos", do professor José Antônio Lambert; 5) Votação do Relatório Final do 
Projeto de Ensino "O audiovisual e sua contribuição no acesso a história e gramática da libras para constituição da 
identidade surda", da professora Kamilla Fonseca Lemes Garcia. A reunião contou com a presença dos(as) 
conselheiros(as) servidores(as): Aladir Ferreira da Silva Júnior (Coordenador do Curso de Pós-Graduação em 
Informática na Educação), André Luiz Silva Pereira (Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia 
Elétrica), Carlos Cézar da Silva (Representante dos Cursos de Pós-Graduação em Educação para Ciências e 
Matemática), Carmencita Ferreira Silva Assis (Coordenadora do Curso Técnico em Secretariado - EJA), Danillo 
Vaz Borges de Assis (Representante do Curso Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de 
Sistemas), Eliane Raimann (Representante do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), Eulher 
Chaves Carvalho (Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia Civil), Fabrício Ribeiro Bueno
(Representante do Curso de Bacharelado em Engenharia Civil), Fernando Silva Pereira (Coordenador do Curso 
Técnico em Eletrotécnica), Kattiusce Candido e Silva (Representante dos servidores Técnico-Administrativos do 
Departamento de Áreas Acadêmicas), Leizer Fernandes Moraes (Coordenador do Curso Superior de Tecnologia 
em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Marcelo Semensato (Representante do Curso de Bacharelado em 
Engenharia Elétrica), Mônica Maria Emerenciano Bueno (Coordenadora do Curso Técnico em Edificações), 
Sérgio Henrique de Almeida  (Representante do Curso de Pós-Graduação em Informática na Educacional),
Suenir Carneiro de Lima Assis (Representante da Coordenação de Apoio Pedagógico ao Discente), Vander de 
Souza Lima (Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Wagner Pereira Lopes
(Coordenador do Curso de Licenciatura em Física) e William Lázaro dos Santos (Coordenador do Curso Técnico 
Subsequente em Agrimensura). Compareceu o conselheiro discente: Rafael Souza Moraes (Representante do 
Curso de Pós-Graduação em Informática na Educação), totalizando um quórum de vinte e um conselheiros 
aptos a votar. A presidente iniciou a reunião colocando em votação iniciar sem o quórum previsto, sendo 
aprovada a proposta por unanimidade. Apresentou as justificativas de ausências informadas previamente, logo em 
seguida passou-se a pauta. 1) Informes após as eleições para a Chefia do Departamento de Áreas 
Acadêmicas; A presidente informou que iniciou a transição com o próximo Chefe recém eleito, professor Fabrício 
Vieira Campos. O professor Wagner parabenizou pela gestão da professora Marina e agradeceu pelos trabalhos 
prestados. Foi registrado pela presidente que essa seria a última reunião de Conde do professor Wagner, que irá 
se aposentar no próximo ano, o mesmo fez um discurso de despedida. 2) Informe sobre aprovação ad 

referendum da Licença Capacitação do professor Alysson Benite de Freitas, de Química. A presidente fez o 
referido informe, pontuando que o professor foi o único candidato interessado nas vagas ofertadas em edital. 3) 
Solicitação do professor Ronan de Oliveira Lopes Júnior, de Engenharia Civil, de migração do regime de 
trabalho de 40 horas semanais com Dedicação Exclusiva para o regime de 40 horas. A presidente informou 
que a solicitação partiu do referido professor, que está tentando se aposentar e passa atualmente por problemas 
de saúde. Ressaltou que, anteriormente, o docente já havia aberto um processo solicitando a migração do regime 
de trabalho, mas na época os documentos eram impressos e os arquivos desapareceram durante os trâmites na 
Reitoria. Foi apresentado uma Ata de anos anteriores do Conselho de Câmpus (Concampus) do Câmpus Jataí do 
IFG, onde havia sido referendada tal solicitação. Alguns professores debateram sobre a necessidade aprovação 
na reunião, sendo que já havia aprovação em instância superior registrada. A presidente reforçou que uma 
aprovação recente ajudaria na celeridade de um novo processo a ser aberto pelo requerente. Eliane ponderou que 
há informações condicionantes na ata antiga que pode atrapalhar o processo. Após os apontamentos, foram 
votadas duas propostas: 1) Vander propôs que a pauta não fosse objeto de votação, considerando uma aprovação 
anterior em instância superior; 2) Wagner foi favorável à solicitação do professor requetente. A proposta de 
número dois foi vencedora por nove votos contra seis da proposta de número. A presidente então entendeu que a 
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